



Premian a Ecologista Chileno

El abogado Godofredo Stutzin, destacado conservacionista y defensor del medio ambiente, recibió el premio internacional "Global 500", galardón que otorga el programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, Pnuma.

La simbólica ceremonia, que contó con la presencia del Presidente de México, se efectuó en la capital de ese país. En Chile, la información fue dada a conocer por Rafael Asenjo, secretario ejecutivo, de la Comisión Nacional del Medio Ambiente, quien señaló que ese honor se otorga a las personas que se han destacado en la labor de proteger y mejorar el medio ambiente.

Godofredo Stutzin, es el fundador del Comité Nacional pro defensa de la fauna y flora, Codeff, la organización preocupada del medio ambiente más antigua del país.

El abogado, que recibió el premio "Global 500", de parte del director ejecutivo de Pnuma, Mostasa Tolba, es autor de varios libros sobre conservación, así como un incansable defensor de la naturaleza.

Premian a ecologista chileno [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premian a ecologista chileno [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)